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「沖縄スパイ戦史」DVD上映会

日時：2月23日（金）13：30～17：00

場所：南流山センター 講義室

参加費： 無料
沖縄戦での知られていない

ゲリラ戦やスパイ戦、スパイ
を疑い虐殺された人々、少年
ゲリラ兵、戦争マラリア……、
沖縄戦で陸軍が「ウチナンチュ
ウ（沖縄人）」をどう扱った
のか。皇軍の最も深い闇。
明かされた陸軍中野学校の
「秘密戦」とは？
三上智恵監督の渾身の沖縄シ

リー ズ 第4作

９条の会・流山
ホームページ

自民党派閥裏金問題
幕引き許すな

政界をゆるがした自民党派閥のパーティー券売り上げ

不記載・裏金問題は自民党も「派閥解消」を言わざるを

得ないところまで追い込みました。しかしまたしても

「政策集団」ならいいだろうなどと温存する動きになっ

ています。 30年以上前に自民党自身が改革の約束をした

はずであり、企業・団体献金を基本的に禁止し、その代

わりに税金から国民一人当たり250円の政党助成金を受け

取ることにしたのでした。ところが公金を受け取る一方

で、パーティ券を販売するという「二重取り」を続けて

きました。そのうえ裏金を作っていた。今回は、あかは

たの報道をきっかけに大問題となり、逮捕者も相次ぎま

した。自民党の中からもその中心の安倍派への批判が強

まり、「自民党も終わりだ」（亀井静香氏）などのぼや

きも報じられています。

◆しかし国民の疑惑をいっぱい残したまま検察は幕引き

をはかっています。◇パー券による収入未報告は10億円

以上だが全容不明 ◇責任は例によって「秘書」に転嫁

され安倍派５人衆など派閥TOPの議員本人は不問 ◇限度

額を超えた分は課税されるはずで、脱税なら課徴金、延

滞金などはどうなるのか ◇検察は3500万円を超える件

のみ立件しようとしている。なぜか。 ◇ウラガネは何

に使ったのか。

東京地検の捜査、立件がこれで幕引きとなるなら、国

民は絶対に納得しない。当然検察審査会による新たな捜

査、起訴が行われるはずです。監視を強めましょう。

沖縄・うるま市のゴルフ場跡

陸自訓練場計画に
地元反対……ここにも自衛隊基地

防衛省が沖

縄県うるま市

石川のゴルフ

場跡地に陸上

自衛隊の訓練

場を新たに造

る計画につい

て、跡地を抱

える地元の旭

区自治会（石川修区長）は１４日、同区公民館で臨時総

会を開き、建設計画に反対する決議を全会一致で採択し

た。区民ら１１４人が参加し、建設反対の声が相次いだ。

同自治会が総会で反対決議をしたのは初めて。

防衛省は２０２４年度予算案に、同市石川の東山カン

トリークラブ跡地一帯の用地を取得する経費を計上した。

２４年度に約２０ヘクタールを取得し、２５年度に調査・

設計、２６年度に着工する。訓練場として整備後、自衛

隊ヘリの離着陸や地対艦・地対空ミサイル部隊の発射機

展開、空包射撃などの訓練実施を想定している。

ゴルフ場跡地周辺には、住宅地や県立石川青少年の家

などが隣接する。同区は３日、臨時評議委員会を開き、

全会一致で建設反対を確認。さらに区民の意思を確認し

ようと、臨時総会の開催を決めた。

臨時総会では、区民から「訓練によって生活環境が破

壊される」「国から説明がない」などと批判が続出。建

設反対の意見が相次ぎ、異論は出なかった。

区民らは、計画の撤回に向けた取り組みを進める方針

を確認。今後、沖縄防衛局や同市、県に決議文を手交す

る他、沖縄防衛局に対しては早期の住民説明会の開催を

要請する。

石川区長（７０）は「地域住民に事前の説明がなく、

計画が進められていることが非常に残念。旭区だけでな

く近隣自治会にも協力を依頼し、反対の意思を訴えてい

きたい」と語った。

同市の中村正人市長は、建設計画について「計画の詳

細が不明のため、コメントは差し控える」としている。

（沖縄タイムス 1月15日）
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「九条の会・流山」宣伝と署名
◆２月９日(金)１５：３０

おおたかの森駅 自由通路

あわやいっそうの大惨事
能登の原発

１月１日元旦

の能登半島に激

震。改めて今な

お避難・復旧に

苦闘されている

皆さんに心から

のお見舞いを申

し上げるとともに、亡くなられた多くの方に謹んで哀

悼の気持ちをお届けしたいと思います。

直後には余り大きな被害は伝えられなかったものの

日を追って被災状況の深刻さが報道されました。しか

し今なお全容は明らかではなっていません。その一つ

に原発があります。

北陸電力志賀原子力発電所は「警戒事態」だった。

震度6弱だったので原子力規制委員会・内閣府原子力

事故合同警戒本部設置され２度のわたって 警戒事態

としたが間もなく解除された。

「警戒事態」となれば放射線量のモニタリングや住民

の避難準備などに取り組まなければなりません。高齢

者や妊婦を把握し、移送しなければなりません。しか

し当の自治体は被害の状態の把握や救助などで忙殺さ

れ、まったく手が回らない状態だったといいます。

志賀原発は「異常はなかった」といいますが、変圧

器の油漏れや電源喪失が起こっていました。「警戒事

態」とすれば、周辺の自治体と連絡を取り避難準備や

放射能被害を想定して、ヨウ素剤の配布などもしなけ

ればならないのです。しかし現実には避難するにも道

路は寸断され、通信も途絶えて実態さえ明らかではな

いのです。

能登の北端の珠洲市には繰り返し原発誘致の話が持

ち上がり、市長選挙の争点となってきましたが、結局

建設を食い止めてきたのです。もし建設されていて地

震・津波の被害を受けていたとすると想像するだに怖

いことになっていたかもしれません。

原発は冷却水が不

可欠なため、海岸か

大河の流域に設置さ

れます。今回の地震

では海岸が数メート

ルも隆起したところ

があります。海水の

取水地域だったらお

手上げです。輪島の

朝市の火事の広がりも川が干上がって消防車が機能し

なかったのも一因といいます。奥能登への少ない道路

が破壊されたら避難のしようもありません。

沖縄県主催シンポジウム
【日米地位協定の改定に向けて

ー他国の地位協定との
比較で見えた展望ー】

玉城デニー・川名晋史・三宅千晶・布施祐仁・猿田佐世

2月10日（土）14:00～17:00（13:00開場）

https://www.nd-initiative.org/event/12279/

事件・事故や騒音、PFASによる汚染等、米軍基地に起因

する諸問題と密接に関わる日米地位協定。これまで、全国

知事会や超党派の議員、専門家らが地位協定の改定を求め

る要請を日本政府に行ってきましたが、一度も改定されな

いまま、締結から60年以上が経過しています。一方、日本

と同様、米国と地位協定を結んでいる他国では、問題があ

ればその円滑な解決に向けた取組がなされていたり、協定

の改定もなされています。

沖縄県は、この協定の抜本的な見直しを実現するため、平

成29年度から令和４年度にかけて他国の地位協定や米軍基

地の運用状況についての調査を行いました。今回、その調

査結果を総括し、日米地位協定の改定について、議論いた

します。

【実施概要】

■日時 2024年2月10日（土） 14:00-17:00（13:00開場）

■会場 ベルサール飯田橋ファースト

住所：東京都文京区後楽2-6-1住友不動産飯田橋ファース

トタワーB1

■最寄り駅 「飯田橋駅」C3出口徒歩3分（大江戸線）

「飯田橋駅」東口徒歩5分（JR線） など

※近隣には「ベルサール飯田橋駅前」がございますが別の

会場となります。お間違えのないようお気を付けください。

※隣接する「住友不動産飯田橋ファーストビル」は別の建

物です。お間違えのないようお気を付けください。

■参加費 無料

■申込み・フォームでの申込み

https://forms.gle/E4KLDq72pNUh4SQm8

・メール・ハガキ・電話でも受け付けています。シンポジ

ウム開催事務局（事業受託者：新外交イニシアティブ（ND））

〒160-0022 東京都新宿区新宿1-15-9 さわだビル5F

TEL: 03-3948-2755

E-mail: info@nd-initiative.org

※オンライン配信は予定していませんが、アーカイブ映像を

後日沖縄県の公式HPで公開予定です。


